
戸山高校サッカー部 OB会幹事会御中 
２０１５年２月２５日 

松村新平（平成 23年卒） 
 

第二回就活懇談会開催のご報告 
 

【狙い】 
戸山高校サッカー部 OB会の活動の一環として、OBである大学生たちが就職活動を行うに
際して、戸山 OBだからこそ聞ける話をしてもらい、他の就活説明会では獲得できない「さ
まざまな知見」と「相談できるネットワーク」を得る機会を創出する。 
 
【日時・場所】 
・2015年 2月 23日（月）18時 30分～20時	 ＠シークス株式会社	 東京営業部 
・終了後、先輩方と学生で懇親会（会費制） ＠小星星  
 
【参加大学生】 
・2年 1人	 3年 5人	 4年 1人	 計 7人 
 
【参加 OB・ゲスト】 
・水谷嘉弘さん（昭和 45年卒：りそな銀行→シークス） 
・清水純さん（昭和 49年卒：三井物産→保健同人社） 
・川名周さん（昭和 55年卒：博報堂） 
・南原務さん（昭和 61年卒：読売新聞） 
・塚本遼太さん（平成 17年卒：構造計画研究所） 
＊ファシリテーター：高橋厚人さん（昭和 55年卒：リクルート→ジュディ・プレス） 
＊事務局：松宮一平さん（平成 17年卒：エーテル） 
 
【プログラム】 
第 2回就活懇親会：テーマ『今だからこそ聞きたいこと』 
⇒今回は学生たちが聞きたいことを軸に展開しながら、先輩たちの体験談を聞いたり、ア

ドバイスをもらう場とする。 
 
1．アイスブレーク：全員の簡単な自己紹介 
2．学生たちからの質問コーナー 
3．先輩たちからの体験談やアドバイス 
 



◆終了後、懇親会 
 
 
【参加者の感想】  
 
参加者名  大学・学部  

（学年）｛希望業界｝ 
感想  

五十嵐正典 法政大学・経営学部経
営学科 
（3年） 
｛金融系｝	  

第二回就活懇親会を開催して頂きありがとうございます。 
戸山高校サッカー部 OB ならではの魅力的かつスケール
の大きなお話しを聞くことが出来、とても興味を抱きまし

た。今まで、社会に出ていくことや、働くことに対して漠

然としたイメージしか持っていなかった自分にとって勉

強になる事ばかりでした。この就活の期間は自分を見つめ

返す良い機会であるとも実感し、日々努力していきたいと

思います。学生らしく懸命に取り組みたいと思います。 
この様な貴重な経験が出来る戸山高校サッカー部 OB の
素晴らしい繋がりを再確認しました。今回は、本当にあり

がとうございました。 

 
 

江角拓人 早稲田大学・人間科学

部 
（4年） 

 

社会人経験豊富な方々に、自分のキャリア(特に転職)に関
して真摯なご意見を頂けて大変ありがたかったです。また

先輩方の経験談をお聞きし、皆様のような人間になりたい

と刺激を受けました。 
恐らく、これから就職活動を控える学生にも非常に有意義

あったと思います。このような会を今後とも続けて頂きた

いと希望し、数年後自分も社会人経験を後輩に還元できれ

ばと思いました。 

 
先日は貴重なお時間頂き大変ありがとうございました。  

 
 

加野智希 慶應大学・法学部政治

学科 
（3年） 
｛商社、メーカー全

先日は私達学生のためにお忙しい時間を割いて就活懇親

会を開いてくださり、ありがとうございました。 
これから就活に臨むにあたり、自分が今後すべきことがわ

かり、就活以外の面でも様々なお話を聞くことができ、と



般｝ 

 

ても充実した楽しい時間でした。 
ここで得たものを生かし、就職活動を成功させたいと思い

ます。 

 
 

菅野裕介 

 

慶應大学・理工学部物

理情報工学科 
（3年） 
｛研究職、その他｝ 

 

先日はお忙しい中お時間を割いて頂き、ありがとうござい

ました。 
就活については、テクニックが必要だと思っていました

が、中身のないテクニックはむしろ逆効果だということが

わかりました。それよりも、いざ就職活動をするというと

きまでに自分が熱く語れるものをしっかり見つけていき

たいと思います。 
そのほかに今回大きな収穫になったのは、先輩たちの過去

のお話を聞くことができたことです。情けないことに、私

自身まだ何がしたいか定まっておらず、この会で聞けた先

輩方のキャリアや成長の話は自分の将来を想像していく

うえで貴重なものとなりました。そして、将来は自分も先

輩方のような面白いお話のできるような立場、生き方をし

たいと心より感じました。 
また、個人としては大学院に進学する予定となっており、

まだまだ悩める猶予があります。今日学んだこと、そして

今後先輩方とお話しする機会があれば、積極的に参考にさ

せて頂きます。 

 
このような機会をセッティングしてくださった OB 会の
方々、心より感謝を申し上げます。このような機会があれ

ば、ぜひまた参加させて頂きたいです。 

 
 

田中翔 東京大学・工学部電気

電子工学科 
（2年） 
｛インフラ、商社｝ 

先日のセミナーではお忙しい中ありがとうございました。 
みなさんが本当に仕事を楽しんでいることが伝わってき

ました。そのようになるには自分はこれがしたい、という

目標を見つけることが本当に大切なんだなと思いました。

そのようなきっかけをもつためにも、今年は幅広く色んな

ことに挑戦し、経験し、視野を広げていきたいです。 
 少しの時間でも、大きな刺激を受けました。本当にあり



がとうございます。 

 
 

松村新平 明治大学・政治経済学

部経済学科 
（3年） 
｛商社、マスコミな

ど｝ 

今回も就活懇親会を開いていただき、ありがとうございま

した。前回とは違った業界の様々なお話が聞けたことは、

就活を直前に控えた私にとって大変有意義な場となりま

した。自己紹介、話し方、どれをとっても先輩方と大きな

差があり、自分の未熟さを痛感しました。自らが何をした

いかを考え、そのイメージを持ち続けるということが先輩

方に共通していることでした。常にモチベーションを高く

持つことがこれから自分にとって大事なものだ。感じまし

た。学生の質問コーナーで成長できたと感じた体験談をお

話していただきましたが、私は今回の先輩方のお話を聞け

て成長できるきっかけを頂いたような気がします。この先

ここで感じたことを実践していくことでさらに成長でき

るように精進していきたいと思います。戸山高校サッカー

部というつながりを大事にし、自分たちが先輩方にしても

らっていることを今度は後輩たちにできるようにしてい

きたいです。 

 
お忙しい中本当にありがとうございました。 

 
 

村上峰宇 上智大学・理工学部物

質生命理工学 
（3年） 
｛製薬、食品、エンジ

ニア系｝ 

 

私は前回に引き続き 2回目の参加となりましたが、前回よ
りもさらに良いお話を聞くことができ、来ていただいた方

ともより親密にお話ができたと思うのでとても満足して

います。いらしていただいた方々はみなさん素晴らしい経

歴をお持ちで最初はとても驚いて恐縮しましたが、どなた

もよくお話をしてくださりとてもためになりました。この

ような機会は普通の就活をしようとするととても巡り会

えるものではないと強く感じたので、このような場をもっ

てくださったことにとても感謝しています。今後就職活動

をしていく際に、皆さんがおっしゃっていた表面上の情報

のその奥の所を聞きたいというようなことがとても印象

に残ったので、そのことを意識していきたいと思います。

本当に楽しくそしてとてもためになる時間でした。来てい



ただいた方々はお時間を割いていただいて本当に感謝し

ています。ありがとうございました。 

 
 

 


